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Тема данной дипломной работы: Изучение средневековых памятников Верхнего Понеманья. Новогрудок как один из центральных городов региона, перспективы его археологического изучения. Данная тематика занимает важное место в археологической науке Беларуси. Актуальность данной темы заключается в том, что изучение археологических памятников рассматриваемого региона ведётся уже достаточно длительное время (с начала XIX в.), за этот период было накоплено большое количество научного материала. Однако существуют и спорные моменты в исследованиях памятников региона и до сих пор не решенные проблемы по разным аспектам. По сему, работа призвана показать в полной мере ключевые моменты в изучения памятников Верхнего Понеманья в средневековый период, когда земли региона были заселены балтскими, а также, славянскими племенами, а затем начала зарождаться государственность на данной территории. По изучению археологических памятников рассматриваемого региона, историки могут делать различного рода выводы о проблематике этногенеза на данной территории, также изучение памятников в Верхнем Понеманье важно и в изучении становления государственности и образования ВКЛ. Этот аспект действительно являет собой актуальную для изучения истории Беларуси проблему. Новизной работы является выделение в ней города Новогрудка рассмотрение перспектив его археологического изучения Общий сбор и систематизация сведений по изучению региона с выделением одного из исторических центров позволяет рассматривать регион в новых перспективах его изучения, относительно современного развития технологий и коммуникаций.
Цель данной работы – обосновать и систематизировать ключевые аспекты в изучении погребальных памятников Верхнего Понеманья, а также, выделить Новогрудок как один из исторических центров региона. Из данной цели вытекают следующие задачи:
- Рассмотреть историю изучения археологических памятников Верхнего
Понёманья;
- Охарактеризовать изученные памятники региона, ознакомиться с их
морфологией и проблемами их изучения;
- Рассмотреть историю города Новогрудка, выдвинуть перспективы
изучения археологических памятников города на примере включения их в сферу туризма.
.
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The theme of this thesis: the study of medieval monuments of Upper Poneman. Novogrudok as one of the main cities in the region, the prospects for its archaeological study. This subject is important in Archaeological Sciences of Belarus. The relevance of this theme is that the study of archaeological monuments of the region is carried out for quite a long time (since the beginning of the XIX century.), A large amount of scientific data has been accumulated over this period. However, there are controversies in the study of monuments in the region and is still not the solution for a variety of aspects. By this, the work is intended to show the full key points in the study of the Upper Poneman monuments in the medieval period, when the region's lands were inhabited Balta, as well as Slavic tribes, and then began to emerge a state on the territory. According to the study of archaeological monuments of the region, historians can do different kinds of conclusions about the problems of the ethnogenesis of a given territory, and study of the monuments in the Upper Poneman important in the study of state formation and the formation of ON. This aspect really is a date for the study of the history of the Belarusian problem. The novelty of the work is to allocate it in the city of Novogrudok consideration the prospect of its archaeological study of total collection and systematization of information on studies in the region to highlight one of the historical pivot allows us to consider the region as a new perspective of his study concerning the development of modern technologies and communications.
The purpose of this work - to justify and organize key aspects of the study of funerary monuments of the Upper Poneman, and allocate Novogrudok as one of the historical pivot region. From this purpose the following tasks:
- consider the history of the study of archaeological monuments of the Upper
Ponomanya;
- Describe the study of the monuments of the region, become familiar with their
The morphology and problems of their study;
- to consider the history of the city of Novogrudok, nominated Prospects
study of archaeological monuments of the city by the example of their inclusion in the sphere of tourism.
